

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan data yang telah diperoleh, dapat ditarik kesimpulan bahwa hasil rata-rata dari seluruh indikator, 76,7% siswa beranggapan guru melakukan interaksi sosial dan 74,6% siswa beranggapan bahwa mereka termotivasi untuk belajar selama Pembelajaran Jarak Jauh berlangsung. Kemudian, terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara interaksi sosial guru dengan motivasi belajar siswa pada kelas Pembelajaran Jarak Jauh.

Berdasarkan hasil hitung Korelasi *product moment* sebesar 0,726, hasil tersebut dapat berarti apabila interaksi sosial yang dilakukan oleh seorang guru meningkat, maka motivasi belajar siswanya juga akan meningkat. Interaksi sosial guru memiliki hubungan keeratan sebesar 52,7 % dengan motivasi belajar siswa, dan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain.

B. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan diatas, dapat dilihat bahwa interaksi sosial guru memiliki hubungan dengan motivasi belajar siswa pada saat dilakukannya proses pembelajaran jarak jauh. Siswa cukup termotivasi untuk mengikuti kelas Pembelajaran Jarak Jauh apabila guru dapat membuat interaksi yang baik dengan siswa, seperti memberikan salam, senyuman kepada siswa, memberikan kesempatan siswa untuk bertanya, hingga hal-

hal lainnya yang dapat membuat suasana kelas Pembelajaran Jarak Jauh berjalan menarik bagi siswa.

C. Saran

Berdasarkan paparan diatas, peneliti ingin memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Guru

Sebagai seorang guru, hendaknya dapat menjalin interaksi yang baik dengan siswanya. Seorang guru harus dapat membuat suasana belajar yang menyenangkan bagi siswanya. Hal itu dikarenakan pada saat proses pembelajaran guru yang akan menjadi sumber utama untuk belajar siswa. Guru yang akan membimbing siswa pada saat proses pembelajaran, terlebih lagi pada saat proses PJJ dilakukan. Guru hanya dapat membimbing siswa melalui media aplikasi dengan menggunakan internet.

2. Bagi Akademik

Diharapkan penelitian ini dapat menjadi salah satu dari referensi penelitian yang akan digunakan di masa mendatang, terutama untuk meneliti faktor-faktor lainnya yang tidak di jelaskan dalam penelitian ini.